

Vamos a debatir por grupos las siguientes tres cuestiones. Simultáneamente os comentaré el árbol de los homínidos. (Documento 5)

CUESTIÓN 1:

a. ¿Hemos desarrollado el cerebro porque no teníamos otra salida para sobrevivir? Es decir, el cerebro es consecuencia de la selección natural.

B ¿O más bien al tener un cerebro grande hemos creado instrumentos, sociedades complejas etc.? En este planteamiento el cerebro es la causa de la humanización.

CUESTIÓN 2

Por otra parte, nuestro cerebro nos ha traído el conocimiento de nuestra muerte y la angustia ante la toma de decisiones. ¿Sería mejor tener unos buenos colmillos y unas patas rápidas?

Cuestión 3:

Al inventar vacunas y gracias a la solidaridad de la sociedad, ¿Hemos empeorado genéticamente? Esto era lo que Darwin pensaba. ¿Qué crees tú?

Cuestión 4:

¿Somos los humanos radicalmente diferentes del resto de los animales? ¿O más bien hacemos más o menos todos lo mismo pero en cantidad menor? ¿Sobre todo diferentes o muy parecidos?

